

ABSTRAK

Nur Azizah 2023, Penerapan Metode *Snowball Throwing* Dalam Meningkatkan Kepercayaan Diri Siswa Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam Pokok bahasan Sholat Gerhana, Sholat Jenazah, Sholat Istisqa Dan Masa Peradaban Daulah Abbasiyah Kelas VIII F Di SMP Negeri 3 Bajeng. Di bimbing oleh ibu Sitti Satriani dan bapak ya'kub.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan metode pembelajaran *snowball throwing* pada mata pelajaran pendidikan agama islam pokok bahasan Sholat Gerhana, Sholat Jenazah, Sholat Istisqa dan Masa Peradaban Daulah Abbasiyah Kelas VIII f di SMP Negeri 3 Bajeng.

Jenis penelitian yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK). Penelitian ini dilaksanakan 2 siklus. Desain penelitian menggunakan model Kemmis Dan Mc. Tanggart yang terdiri dari 4 tahapan, yaitu tahap perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, dan refleksi. Pengumpulan data menggunakan lembar observasi dan dokumentasi. Subjek penelitiannya adalah siswa kelas VIII F SMP Negeri 3 bajeng yang berjumlah 26 siswa.

Hasil Pada Penerapan metode *snowball throwing* pada mata pelajaran pendidikan agama islam pokok bahasan Sholat Gerhana, Sholat Jenazah, Sholat Istisqa dan Masa Peradaban Daulah Abbasiyah Kelas VIII f di SMP Negeri 3 Bajeng berjalan secara efektif dan efisien. Hasil observasi aktifitas siklus ke I mencapai angka 63%, dan meningkat pada siklus ke II dengan presentase mencapai angka 88%.

Metode ini juga terbukti mampu meningkatkan kepercayaan diri siswa. Hasil observasi kepercayaan diri siswa pada siklus I dengan menggunakan metode *snowball throwing* di kategorikan "Cukup" berada di presentase rata-rata 68% 2 siswa dikategorikan sangat kurang dengan presentase 8%, 4 siswa dikategorikan kurang dengan presentase 15%, 5 siswa dikategorikan cukup dengan presentase 19%, 7 siswa di kategorikan baik dengan presentase 27% dan 8 siswa dikategorikan sangat baik dengan presentase 31% dan setelah dilanjut ke siklus II meningkat. Dimanah rata-rata kepercayaan diri siswa pada siklus II dikategorikan "Baik" dengan presentase 83%, sebanyak 14 siswa dikategorikan sangat baik dengan presentase 54%, 8 siswa dikategorikan baik dengan presentase 31%, dan 4 siswa dikategorikan cukup dengan presentase 15%

Kata kunci : *Snowball Throwing*, Kepercayaan Diri